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Inizio ore 10.30

Il Segretario Generale procede all’appello.

 

Sindaco Pirozzi Nicola Presente

Consigliere Acone Raffaelina Presente

Consigliere Agliata Rosa Presente

Consigliere Ascione Pasquale  Assente

Consigliere Cacciapuoti Francesco
 

Presente

Consigliere Castaldo Adriano Presente 

Consigliere Comune Francesco Assente
Consigliere Conte Paolo Presente
Consigliere D’Agostino Salvatore Presente

Consigliere D'Alterio Diego Nicola Presente

Consigliere Di Domenico Francesco Presente
Consigliere Di Gennaro Gennaro Presente

Consigliere Fasano Ilaria Presente

Consigliere Granata Antonio Presente
Consigliere Guarino Luigi  Assente

Consigliere Iodice Lucia Presente

Consigliere Iovinella Francesco Assente

Consigliere Liccardo Paolo Presente

Consigliere Maisto Pietro Giuseppe 
 

Assente
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Consigliere Palma Stefano Assente

Consigliere Pennacchio Rita Rosangela Presente
Consigliere Pezzella Salvatore
  

Presente

Consigliere Pirozzi Giovanni Presente

Consigliere Porcelli Luigi Assente

Consigliere Poziello Antonio Presente

Consigliere Poziello Laura Assente
Consigliere Ragosta Rosario Presente

Consigliere Ricciardiello Stefano Presente

Consigliere Sequino Luigi Assente

Consigliere Sestile Caterina Assente

Consigliere Tartarone Cristoforo Presente

Consigliere Visconti Paola  Presente

Consigliere Vitiello Maria Presente

SEGRETARIO GENERALE – 10 Consiglieri assenti.  Prego Presidente.  

INTERVENTO DEL PRESIDENTE – Seduta valida. Primo punto all’ordine del 
giorno… Prego.  

Fuori microfono  

INTERVENTO DEL PRESIDENTE – Per mozione? Prego. 

CONSIGLIERE LICCARDO PAOLO – Presidente, Signor Sindaco, colleghi 
Consiglieri. (Inc.) a presentare la mozione ai sensi dell’Art. 37 comma 3 del 
regolamento, la disciplina e il funzionamento del Consiglio Comunale. A nome del 
gruppo di centrodestra si fa presente …(inc.)… Premesso che il servizio di raccolta di
rifiuti urbani nel Comune di Giugliano è stata …(fuori microfono – inc.)… da parte 
del Consigliere di maggioranza del Movimento 5 Stelle, Pezzella, così ringraziamo 
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per l’aver messo in evidenza queste criticità, che ha rilevato diverse criticità nel 
servizio di raccolta rifiuti. A come anche …(fuori microfono – inc.)…addirittura 
denuncia alla Procura della Repubblica. Considerato che …(fuori microfono – inc.)…
chiede di impegnare l’amministrazione alla verifica del …(fuori microfono – inc.)… 
per la rescissione del contratto in essere. 

INTERVENTO DEL PRESIDENTE – Deve relazionare o è solo..?   

Fuori microfono  

INTERVENTO DEL PRESIDENTE – Se me la può dare noi la mettiamo agli atti. 
Allora, se segniamo un attimo prima la presenza dei Consiglieri Poziello e Francesco 
Iovinella. Entrano alle ore 10.36. Innanzitutto, se ci sono interventi sulla mozione? 
Prego, Consigliere Poziello.  

CONSIGLIERE POZIELLO ANTONIO – Diciamo che è un po’ consueto quello che 
abbiamo sentito, …(fuori microfono - inc.), per cui ritengo che il Consigliere 
Comunale non parla attraverso quel (inc.). Parla per atti che vanno formalizzati in 
Procura quando ci sono delle cose che hanno (inc.) e all’interno dell’amministrazione
fanno.., cioè è qualcosa che… È evidente che rispetto a questa cosa oggi non si possa 
trascendere. È da tenere anche che, dal momento che è stata sollevata la questione, è 
stato fatto l’approfondimento serio e se un Consigliere ritiene che ci sono le misure 
…(fuori microfono – inc.)… Ma a questo punto io chiederei la trasmissione ai 
Consiglieri Comunali tutti degli atti relativi all’andamento del servizio e quindi anche
tutto quello che …(fuori microfono - inc.)…Io credo che questo Consiglio Comunale 
stia cominciando ad assomigliare troppo a (inc.), e per l’esternalizzazione che leggo 
credo che… Molte volte orgoglioso di far parte dell’amministrazione …(fuori 
microfono - inc.)…e che le chiacchiere a vuoto che si stanno facendo non hanno 
assolutamente precedenti. Ma visto che si solleva una questione seria, ritengo …(fuori
microfono – inc.)... un atto amministrativo che sia di rescissione, di censura, di multa.
E chiudere la chiave in qualche modo per poter lasciare appesa, lascia il lieve (inc.)o. 
Il lieve (inc.) sono sempre perché solleva i problemi, poi dalle istanze ufficiali su di 
un dipinto e voglio che sia scongiurato perché possa essere …(fuori microfono – inc)
…

INTERVENTO DEL PRESIDENTE – Grazie. La parola al Sindaco.  

SINDACO – Presidente, Consiglieri. Io condivido parzialmente le riflessioni e lunedì
ho invitato il Consigliere Pezzella a recarsi in Procura, che diciamo è il luogo 
deputato a fare certe affermazioni. Quindi l’ho anticipato. Condivido che bisogna 
parlare per atti amministravi, conoscendo quella che è la procedura di carattere 
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amministrativo, di chi sono i compiti. Il ruolo di questa amministrazione è quello di 
controllare la gestione. I DEC sta facendo un lavoro di controllo che, se non erro, ha 
previsto sanzioni mai mai applicate in questa città, e i disservizi sono sempre stati 
presenti negli ultimi anni, però soltanto negli ultimi mesi, sotto la nostra 
amministrazione ci sono state diciamo delle sanzioni di importo elevato. Parliamo di 
circa mezzo milione di euro tra le varie sanzioni. A me non fa piacere che vengano 
applicate sanzioni, ma perché vorrei un servizio eccellente. Ma questo non lo decide 
il Sindaco, ma lo decide un tecnico nella sua libertà di autonomia, di controllo del 
servizio. Per quanto concerne la risposta… Ho preso la parola, proprio perché mi 
piace il confronto, il contradditorio, e quando c’è un punto che condivido di 
riflessione… Già poc’anzi ne avevo parlato con il Consigliere Pezzella. Quindi lunedì
si recherà in Procura e presenterà quelle che sono diciamo delle eventuali 
osservazioni e denunce da fare, fermo restando che il Comune, la Dirigenza e i DEC 
devono continuare a fare il proprio lavoro. Grazie.  

INTERVENTO DEL PRESIDENTE – Io volevo solo aggiungere che con il supporto 
pure della Segretaria, anche dal punto di vista tecnico istruttorio questa mozione non 
può essere messa ai voti, perché deve passare pure prima negli uffici, dal momento 
che l’attività di controllo e di accertamento non spetta certamente al Consiglio 
Comunale rispetto a vicende di questo tipo, ma come anticipava il Consigliere 
Poziello e confermato anche dal Sindaco, ci sono degli uffici che sono ufficio 
ambiente, nonché il DEC che è il Direttore dell’esecuzione del contratto, quindi…. 
Nel senso mi diceva la Segreteria che questo documento noi lo trasmettiamo agli 
uffici competenti, gli uffici competenti ci diranno poi come agire e come proseguire. 
Ma la strada è sicuramente quella tracciata dal Sindaco, nonché anticipata dal 
Consigliere Poziello. Giusto Segretario? Questo è quanto. Quindi questo è quello che 
possiamo. Noi la trasmettiamo agli uffici semplicemente questa mozione. Mettiamola
agli atti. Ci sono altri interventi? L’ordine del giorno. Io per poterlo mettere all’ordine
del giorno devo avere anche una…  

Fuori microfono  

INTERVENTO DEL PRESIDENTE – Esattamente, esattamente. Però senza il 
supporto tecnico diciamo per l’ordine del giorno, io ovviamente non lo posso mettere 
in votazione nell’immediato. Quindi significa che lo metteremo all’ordine del giorno 
eventualmente nel prossimo Consiglio Comunale, come previsto sempre dall’Art. 37 
del regolamento. Prego prego, Consigliere.  

CONSIGLIERE – Gli ordini del giorno possono essere sempre discussi e votati. 
Sono… In questo caso. Se ci sono degli impegni finanziari, se c’è un impegno alto 
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c’è bisogno di un parere tecnico, ma questo è un …(fuori microfono – inc.)… Vada a 
vedere il regolamento, troverà l’Articolo… C’è l’Articolo che il Consigliere 
Comunale…  

INTERVENTO DEL PRESIDENTE – Allora, Consigliere, io nel…  

CONSIGLIERE – È un ordine del giorno.  

INTERVENTO DEL PRESIDENTE – È un ordine del giorno, ma...  

CONSIGLIERE – Che impegna l’amministrazione a fare  qualcosa.  

INTERVENTO DEL PRESIDENTE – Sì, ma non è…  

CONSIGLIERE – Ho spiegato bene, Consigliere?  

INTERVENTO DEL PRESIDENTE – Allora è formulata male la richiesta.  

CONSIGLIERE – Sì sì, l’ho formulata io.  

INTERVENTO DEL PRESIDENTE – È formulata male la richiesta, perché si chiede 
un intervento tecnico, perché nel momento in cui si chiede al Consiglio Comunale di 
accertare se quanto evidenziato sia vero, noi non abbiamo potere di accertare se 
quanto evidenziato sia vero, e se ricorrono i presupposti per la rescissione del 
contratto in essere questa è un’attività che va fatta dagli uffici competenti. Io questo 
stavo evidenziando. Poi se vogliamo riformulare semplicemente… Lei vuole 
riformulare, inserendo la mozione, impegnando semplicemente l’amministrazione a 
trasmettere questo documento alla…  

Fuori microfono  

INTERVENTO DEL PRESIDENTE – Qualora vere di verificare se ricorrono i 
presupposti per la rescissione del contratto in essere.  

Fuori microfono  

INTERVENTO DEL PRESIDENTE – E io perciò le dicevo che questo documento va
trasmesso… È un’attività gestionale. Io non ho detto che non… Io ho detto 
semplicemente che il documento viene trasmesso agli uffici competenti. Poi lo 
mettiamo a votazione per la trasmissione agli uffici competenti? Per carità! Ma noi 
tecnicamente non possiamo discutere di questa cosa in Consiglio. Io questo vi sto 
dicendo.  

Fuori microfono  
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INTERVENTO DEL PRESIDENTE – Allora, quindi la richiesta e la mozione del 
Consigliere Liccardo è quella di…

Fuori microfono  

INTERVENTO DEL PRESIDENTE – Trasmettere agli uffici competenti, relativi 
all’ufficio ambiente, eventualmente al DEC, questa documentazione, questa mozione 
presentata oggi. Ci sono interventi a favore o interventi contrari rispetto a questa 
mozione? Consigliere Tartarone, prego. Il microfono…   

CONSIGLIERE TARTARONE CRISTOFORO – …(Microfono spento – inc.)…  

INTERVENTO DEL PRESIDENTE – Consigliere, un attimo. Verifichi se il 
microfono è acceso per favore. Tasto destro, Consigliere. Entra il Consigliere Palma 
Stefano.  

CONSIGLIERE TARTARONE CRISTOFORO – …(Fuori microfono – inc.)… 

INTERVENTO DEL PRESIDENTE – Se si può avvicinare.  

CONSIGLIERE TARTARONE CRISTOFORO – Comunque in precedenza è stato 
detto che il problema se ne è posto un altro. La mozione a mio avviso è anche essa 
sottoposta alla (inc.) Consiglieri Comunali. Non so se è stata fatta…  

Fuori microfono 

CONSIGLIERE TARTARONE CRISTOFORO – Però la mozione prevede che non 
venga posta alla lista del Consiglio Comunale.  

Fuori microfono  

INTERVENTO DEL PRESIDENTE – Fate terminare l’intervento per favore. Sta 
facendo l’intervento.

CONSIGLIERE TARTARONE CRISTOFORO – Ripeto. Non sono contrario che 
venga posto oggi in votazione. Non sono contrario che venga inviato all’ufficio, però 
a mio avviso non è la formulazione corretta, perché (inc.)…

Fuori microfono  

CONSIGLIERE TARTARONE CRISTOFORO – Niente più. Bene, grazie.  

INTERVENTO DEL PRESIDENTE – Grazie. Ci sono altri interventi? Allora, se non 
ci sono altri interventi mettiamo a votazione la mozione presentata dal capogruppo 
Paolo Liccardo, secondo la formulazione che io ho ripetuto in precedenza e che è agli
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atti. E quindi della trasmissione del documento della mozione agli uffici competenti 
le verifiche richieste. Chi è favorevole? Chi è favorevole? Alla unanimità dei 
presenti. Quindi la mozione è accolta. Primo punto all’ordine del giorno. 
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1) APPROVAZIONE VERBALI SEDUTE DEL CONSIGLIO COMUNALE
DEL 7/10/2021 DAL N. 106 AL N. 111.

INTERVENTO DEL PRESIDENTE –  Il Dirigente ad interim del settore affari
Istituzionali;  

Premesso che in data 7/10/2021 si è tenuta una seduta di Consiglio Comunale
convocata  con  avviso  protocollo  n°  101064  del  5/10/2021,  rettificato  con
successiva  nota  al  protocollo  101197 del  5  ottobre  2021 per  la  trattazione  di
numero 6 punti all’ordine del giorno regolarmente discussi;  

Che  i  verbali  della  seduta  dal  numero  106  al  111  del  7/10/2021  sono  stati
pubblicati all’Albo Pretorio dell’Ente, depositati nella  Segreteria Comunale;  

Che occorre, pertanto, provvedere all’approvazione dei verbali della precedente
seduta Consiliare del 7/10/2021;  

Richiamato l’Art. 12 del vigente regolamento per la disciplina del funzionamento
del  Consiglio  Comunale,  approvato  con  delibera  della  Commissione
Straordinaria n° 61 del 7 maggio 2015 propone di procedere all’approvazione dei
verbali  della  precedente  seduta  Consiliare  del  7/10/2021  contrassegnati  dal
numero 106 al numero 111;

Di darsi  atto che il  presente atto non comporta riflessi  diretti  o indiretti  sulla
situazione economico finanziaria e sul patrimonio dell’Ente e che, pertanto, si
prescinde dall’acquisizione del parere di regolarità contabile.  

È aperta la discussione. Ci sono interventi? Se non ci sono interventi passiamo alla
votazione. Ci sono interventi per dichiarazione di voto? Se non ci sono interventi
per  dichiarazione… I  Consiglieri  Iodice  e  Ricciardello  per  la  maggioranza  se
possono  supportare  la  Presidenza  come Consiglieri  scrutatori,  e  il  Consigliere
Guarino  Luigi  della  minoranza.  Chi  è  favorevole  all’approvazione  dei  verbali
delle  sedute  precedenti?  Chi  è  favorevole?  Consigliere,  Lei?  Ci  siamo?  Ci
riusciamo? 19.  Chi  si  astiene?  Gli  astenuti  sono i  Consiglieri  Liccardo Paolo,
Iovinella,  Poziello  Antonio,  Poziello  Laura  e  Conte  Paolo.  Per  la  immediata
esecutività medesima votazione? Medesima votazione. Passiamo al secondo punto
all’ordine del giorno. 
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